
Herr Sterzenbach teilt den momentanen Sachstand zur Siegparkhalle mit: 
 
Nach den erfolgten Malerarbeiten in den Umkleiden würden die in der Sporthalle befindlichen 
Einrichtungsgegenstände in den Umkleiden montiert. Anschließend erfolge die Endmontage der 
Sanitäreinrichtungen und thermische Desinfektion in den Duschen. Sodann werde die Decke der Halle 
geöffnet und es erfolge der Einbau einer Brandmeldeanlage, Rauchabzüge und Notbeleuchtung. Im 
Außenbereich würden noch beschädigte Fassadenteile ersetzt und die Außentreppenanlage fertiggestellt.  
 
Teilweise hätten beauftragte Firmen Corona bedingte Liefer- und Ausführungsengpässe. 
Ersatzbeauftragungen seien jedoch zielführend noch möglich.   
 
Ziel sei die Eröffnung und Freigabe der Siegparkhalle nach den Sommerferien 2021. 
 
Herr Derscheid teilt daraufhin den aktuellen Sachstand zum Hermann-Weber-Bade (HWB) mit. Nach 
Mitteilung der zuständigen Sachbearbeiterin sei noch eine Liste mit 170 offenen Positionen abzuarbeiten. 
Daher könne kein genauer Termin für die Abnahme durch den Rhein-Sieg-Kreis sowie die Eröffnung 
benannt werden. Der Baufortschritt sei jedoch auf einem guten Weg. Die juristischen Probleme, z.B. 
Planungs- und Baumängel, würden die Verwaltung noch über Jahre begleiten.  
 
In Bezug auf den Sportplatz äußert Herr Derscheid, dass die Planung für die Erneuerung des Sportplatzes 
(neuer Belag, Entwässerung, Dränage, etc.) in Zusammenhang mit dem Bau des Kleinspielfeldes erfolgen 
werde. Zunächst müssten jedoch die aktuellen Baustellen beendet werden.  
 
Herr Hubert fragt nach, ob das Ergebnis der Untersuchung des Lochfraßes im neuen 
Lehrschwimmbecken des HWBs bereits vorliege. Herr Sterzenbach antwortet, dass ein Ergebnis noch 
ausstehe und damit Anfang März zu rechnen sei. Ergänzend teilt er mit, dass leider eine ähnliche 
Reaktion des Bleches im Erlebnisbecken, allerdings nur an der Luft-Wasser-Grenze, zu beobachten sei.  
 
Frau Pipke fragt nach, ob eine frühere Eröffnung der Turnhalle Am Eichelkamp, unabhängig von der 
Eröffnung des HWB, möglich sei. Herr Sterzenbach antwortet, dass dies von der Bauabnahme durch den 
Rhein-Sieg-Kreis abhängig sei. Er hoffe aber, dass dies bereits vor der Eröffnung des HWB erfolgen 
könne.  
 
Herr Grün fragt nach, ob eine Renovierung der Gymnastikhalle in Irlenborn geplant sei. In der Zeitung 
habe er gelesen, dass diese äußerst marode sei. Herr Derscheid antwortet, dass eine entsprechende 
Begehung und Begutachtung der Halle zusammen mit dem Rhein-Sieg-Kreis erfolgen werde. Ein Ausblick 
über die zukünftige Nutzung der Halle könne erst danach erfolgen.  
  


